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StuRaMed‐Protokoll – 24.11.2008 
Anwesende:  Claudia  Billing,  Gundula  Kösters,  Claudia  Thiedemann,  Anja  Schrödter,  Bardo 
Wannenmacher, Sylvia Machmann, Stefan Kupietz, Tobias Uhing, Christoph Bader, Max Vollmer, Ines 
Grasenack, Birthe Becher, Gunther Hempel, Jan Baier, Julia Zimmer, Peter Buske, Anne Kaun, Annika 
Krempel, Karoline Kley 
 
Redeleitung: Bardo Wannenmacher 
 
Gäste: Steve Bohrmann 
 
Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Gäste 

Steve Bohrmann 
Der Verein will die Studierneigung erhöhen und die Zahl der Studienabbrecher aufgrund von 
Fehlinformationen verringern. Dazu soll Schülern die Möglichkeit geboten werden, Einblicke in die 
Studienfächer zu erlangen. 

Wir finden die Idee grundsätzlich gut, auch wenn es bereits einige ähnliche Angebote gibt. 

Der Verein möchte u.a. Kontakte zwischen Schülern und Studenten fördern und, wenn es dort eine 
breitere Basis an Schülern gibt, sich wieder an uns wenden. Wir werden das Projekt zu gegebener 
Zeit im Internet auf unserer Homepage und im Forum bekannt machen. 

Die Leistung des Vereines ist für die Schüler und Studenten kostenlos. 

Steve möchte gerne nochmal wieder kommen. 

Ggf. soll es eine Erklärbärstunde für die interessierten Schüler geben. 

TOP 2: Sprechstunde 
Es gibt nichts berichtenswertes 

TOP 3: Kommissionen 

Fakultätsrat 
Die Berufungskommissionen wurden bestätigt. Sonst nichts gravierend Wichtiges. 

Konzil 
Karos Liste ist gewählt worden. Prof. Brähler ist ebenfalls gewählt worden. 

Universitätsmedizin 2012 
Es wurden viele Projekte auf den Weg gebracht (darunter LOM, etc.) 

Nächste Studienkommission 
Die nächste Studienkommission ist am 08.12.2008 

Rest: Vertagt auf nächste Woche 

TOP 4: Schlüsselverteilung für den Bundeskongress 
Claudia hat vorgeschlagen, dass wir unsere Schlüssel für das nächste Wochenende umverteilen. 

Janina stellt ihren Schlüssel für den Fahrdienst zur Verfügung. Die sonstigen Schlüssel sind bereits gut 
verteilt. 
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TOP 5: Finanzen 
Die letzten Überweisungen wurden nicht ausgeführt, weil die Unterschriftenberechtigung fehlerhaft 
war. Der Grund dafür konnte bisher nicht eruiert werden. 

Wir hoffen, dass die Sache bald endlich erledigt ist und die Freischaltung durch den Uni StuRa und die 
Sparkasse erfolgt. 

TOP 6: Bestellungen 
Wir wollen 50 Kittel und 30 Präpbestecke, sowie einen Visitenkittel (zur Ansicht) bestellen. Anne wird 
sich um die Sache kümmern und stellt den Antrag den Beschluss zur Bestellung zu fassen. 

Abstimmung (MH/0/1)   Anne wird, wie oben beschrieben, bestellen. 

TOP 7: Finanzantrag TNT 
Paul und Thomas hatten einen Finanzantrag zum TNT. Thomas wurde der Antrag seitens des StuRa 
nicht gewährt. Paul hat noch keine Rückmeldung vom StuRa. Thomas beantragt die Aufnahme der 
Fahrtkosten in seinen Antrag. Annika beantragt im Namen von Paul, die Erhöhung des Antrages auf 
2/3 der Kosten. 

Das Finanzvolumen wird sich auf voraussichtlich 78€ pro Antragssteller belaufen, bei der 
Mitfinanzierung von 2/3 der Fahrtkosten. 

Nach einer Diskussion wird folgender Antrag gestellt. 

Es wird der Antrag gestellt beiden (Thomas und Paul) 2/3 der Teilnahmegebühr und der Fahrtkosten 
zu erstatten (dabei ist 1/3 Fehlbetragsfinanzierung bei Ablehnung des Antrages durch den StuRa). 
Der Betrag von voraussichtlich 78€ pro Antragsteller erscheint einigen zu hoch. 

Abstimmung:  (5/2/MH)   Antrag abgelehnt. 

Es wird der Antrag gestellt, dass für Paul 1/3 der Teilnahmekosten übernommen werden, mit der 
Option bei Ablehnung des Antrages auf ein weiteres Drittel durch den StuRa, den Fehlbetrag zu 
finanzieren. Dabei verfällt der bisherige Antrag. Durch den neuen Antrag würde der Antrag an den 
Antrag von Thomas angepasst. (MH/0/1)   Antrag angenommen 

TOP 8: Treffen mit Prof. Thiery und Prof. Baerwald. 
Es fand ein Gespräch mit dem Dekan und Studiendekan statt. 

Dabei wurde u.a. ins Auge gefasst den Alumni‐Verein zu stärken, das Außenbild zu stärken (z.B 
Kleidung der Fakultät, etc.). Die Zentralbibliothek soll verlegt und das Angebot (Lesezeiten, 
Arbeitsplätze, etc.) verbessert werden. LOM in der Lehre soll eingeführt werden. 

Ebenfalls sollen weitere Simulatoren / Skill Labs aufgebaut werden. 
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TOP 8: PJ in der Chirurgie 
Jan hatte ein Gespräch mit den Verantwortlichen, das leider keinen besonderen Erfolg hatte. Die 
Thematik wird weiter verfolgt. 

TOP 9: Sonstiges 

MSV 
Nächsten Montagabend benötigt MSV den Beamer für einen Vortrag. 

Rezension Neuroanatomie Basics 
Birthe hat ein Buch „Neuroanatomie basics“ zur Rezension. Claudia wird das Buch rezensieren. 

Weihnachtsfeier 
Julia fragt, ob wir eine Weihnachtsfeier machen wollen. Wir werden zu einer Sitzung Glühwein, 
Plätzchen, etc. mitbringen. Julia wird ggf. noch einige Sachen einkaufen. Die Weihnachtsfeier soll am 
15.12. stattfinden. 

Karo dankt 
Karo bedankt sich für die Wahl in den Senat. 

MadMed wird aufgelöst 
Die Seite MadMed wird aufgelöst. Die Downloads werden in leipzig‐medizin integriert. 

Treffzeiten Helfer Bundeskongress 
Wer nicht eingeteilt ist und Zeit hat sollte wenn möglich zu folgenden Zeiten vor Ort an der 
MediMensa sein. 

Freitag ab 17:00 Uhr 

Samstag zum Frühstück 8:00 Uhr 

Samstag zum Abendessen 20:00 Uhr 

Sonntag zum Frühstück 9:00 Uhr 

 

Die Sitzung schließt um 21.00 Uhr 
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